

GO.WEB.ID

Hari ini, Digelar Bimtek Peningkatan Kapasitas Lembaga dan Aparatur Desa Talagasari 2023

Sopiyan Hadi - TANGERANG.GO.WEB.ID

Sep 9, 2023 - 19:23



BOGOR - Pemerintahan Desa Talagasari Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang menggelar Bimtek Peningkatan Kapasitas Aparatur Pemerintahan dan Lembaga Kemasyarakatan Desa di Wisma Pengayoman Cisarua Bogor,

Sabtu (9/9/2023).

Ini merupakan suatu kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang di lakukan khususnya kepada Karang Taruna dan lembaga pemberdayaan masyarakat (LPM) BPD dan Kader PKK,RT/RW.

Lailatul fajar mubarak, selaku ketua panitia dalam sambutannya mengucapkan rasa terima kasih kepada rekan rekan panitia dan Aparatur pemerintah desa Talagasari yang sudah membantu dan mensukseskan acara Peningkatan Kapasitas Pemerintah dan Lembaga Kemasyarakatan Desa dengan baik dan lancar.

"Kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas Aparatur pemerintah dan Lembaga,semoga dengan acara peningkatan kapasitas kita semakin meningkat dari ilmu yang kita dapat,"ujar fajar.

H. Subarno Singa Wijaya Kepala Desa Talagasari memberikan apresiasi kepada seluruh jajaran keperintahan Desa Talagasari dan ketua panitia pelaksana yang sudah menggelar acara peningkatan kapasitas aparatur pemerintah dan kelembagaan dengan baik dan Fuji syukur hadirnya kita disini dalam keadaan sehat walafiat dan mengucapkan Bismillah acara ini saya buka.

"Semoga semua peserta dapat benar benar mengikuti pelatihan ini dengan sungguh sungguh,demi pembangunan Desa Talagasari yang lebih baik lagi.Karena mundurnya desa berarti mundurnya pula negara,kesadaran ini penting kita usung dan harus kita miliki kesadaran kolektif ini,"tegasnya.

Ditempat yang sama Camat Cikupa Supriyadi,S.STP.,M.IP,mengucapkan Alhamdulillah Desa Talagasari sudah mengadakan kegiatan peningkatan kapasitas aparatur pemerintah dan kelembagaan,perlu diketahui kegiatan ini dilakukan sebagai agenda untuk mempererat tali silaturahmi antar aparatur keperintahan dan kelembagaan,sekaligus merekatkan hubungan pemerintahan Desa Talagasari dengan seluruh kelembagaan.

"Kapasitas bisa diartikan pengetahuan ilmu atau kemampuan,jadi dengan pelatihan ini di harapkan agar pemerintah dan kelembagaan dapat meningkatkan pengetahuan keilmuan,sehingga mempunyai nilai kemampuan yang lebih dari sebelumnya untuk menjalankan mitra pemerintah desa,"tutupnya.

Acara di hadiri oleh Camat Cikupa.Supriyadi,S.STP.,M.IP, Sekcam Cikupa.M.Muhamad Mumu Mukhlis,S.STP.,M.Si, Kepala Desa Talagasari H.Subarno Singa Wijaya, Aan Purnaerawan Sekdes Talagasari, Binamas Briptu Rohmat, Babinsa Kopka Komang, Bidang Pemdes DPMPD Kab Tangerang,Iwan Setiawan,S.pd (sebagai Narasumber)Rio Faridho Rahmat,S.STP.,M.IP, Narasumber (Analis produk hukum Kan.Tangerang)Ketua Karang taruna,Agus Irwan beserta jajarannya,Ketua LPM Lailatul Fajar Mubarak dan jajarannya,Ketua BPD dan jajarannya,Kader PKK dan Bumdes Desa Talagasari,RT/RW Se Desa Talagasari.

Acara dibuka pada pukul 13.00 Wib, tahapan tahapan acara dilaksanakan.

Yang menarik disela sela acara ini adalah Acara Forum Group Diskusi, Acara diskusi diadakan pada pukul 19.30 Wib. Saat berita ini diturunkan Acara Diskusi

masih berlangsung seru. (hdi)